
   

 

総会では武田先生が議長に選出され議案が進行されました。 

 

 

 

特別講演は、岐阜大学保健管理センター 教授 山本眞由美先生による講演でした。 

糖尿病のこと日本の保険医療システムについて勉強できました。 



 

 

 

 

 

余興では居合と三味線を観賞しました。 

 

 


